



La Cámara de Diputados de la Nación

Resuelve

Expresar pesar por el terremoto de 6,8 grados en la escala de Richter que se produjo el día viernes 8 de septiembre de 2023 en el país africano de Marruecos.

Autora.

El Sukaria, Soher

Co-Firmantes

Ruarte, Adriana Noemí

Stolbizer, Margarita

Campagnoli, Marcela

Ocaña, Maria Graciela



FUNDAMENTOS

Señora presidente:

El pasado viernes 8 de septiembre de 2023 el país africano de Marruecos se vio afectado por la mayor tragedia sísmica en más de 60 años, ya que fue el más mortífero.

Hasta ahora, se reportan más de 2.800 muertos, las tareas de rescate y recuperación siguen en varios sitios.

El epicentro del terremoto de magnitud 6,8, que se produjo el viernes por la noche, se situó en la cordillera del Alto Atlas, a unos 115 kilómetros al suroeste de Marrakech, en la provincia de Al Haouz, la que ha registrado el mayor número de víctimas.

Se sintió con fuerza en Marrakech, donde la histórica medina resultó dañada. Ciudades costeras populares entre los veraneantes, como Essaouira y Agadir, también lo sintieron con fuerza, mientras que el sismo se sintió tan al norte como Casablanca y Fez, a unos 480 kilómetros al noreste de Marrakech (aunque no se han producido daños en ninguna de las dos ciudades, ni en el norte del país en su conjunto).

En un profundo compromiso de solidaridad con la dramática situación que atraviesan nuestros hermanos marroquíes, solicito a mis pares que acompañen con su voto el presente proyecto y a la señora Presidente, la aprobación del mismo.

Autora

El Sukaria, Soher

Co-Firmantes

Ruarte, Adriana Noemí

Stolbizer, Margarita

Campagnoli, Marcela

Ocaña, Maria Graciela